

# RÉ-INVENTER LE FOYER\*

POUR QU'UN SERVICE DE RESTAURATION COLLECTIVE  
PERDURE DANS LES FOYERS DE TRAVAILLEURS MIGRANTS

## cuises mobiles



\* *foyer* : lieu de rassemblement autour d'un point chaud

Exposition conçue et réalisée par les étudiants de l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Paris La Villette (ENSAPLV) et de l'École Supérieure des Arts Décoratifs de Strasbourg (ESADS), dans le cadre du projet « Les travailleurs migrants, acteurs des dynamiques culturelles et citoyennes » initié par l'association Africultures et son magazine Afriscope / Équipe pédagogique : François Duconseille, Mongi Hammami, Franck Houndégla, Fiona Meadows / Coordination : Jean-Pierre Monnot / Conception graphique : Amandine Bigot / Affiche réalisée avec le concours de la Ville de Saint-Denis (Maison de la Vie Associative). Remerciements aux cuisiniers membres de l'ARCAF et à l'équipe de la cuisine du foyer Félix Faure à Aubervilliers.

**africultures**  
www.africultures.com

**Afriscope**

École supérieure des arts décoratifs  
Strasbourg  
www.esads-strasbourg.u



**Saint  
Denis**

L'ASSOCIATION AFRICULTURES, LE MAGAZINE AFRISCOPE,  
L'ENSA PARIS LA VILLETTE ET L'ESAD STRASBOURG  
PRÉSENTENT DANS LE CADRE DE LA QUINZAINE ANTI-RACISTE  
ET SOLIDAIRE DE LA VILLE DE SAINT-DENIS :

## EXPOSITION

RÉ-INVENTER LE FOYER / CUISINES MOBILES

CROQUIS ET MAQUETTES DE CUISINES AMBULANTES  
RÉALISÉS DANS LE CADRE D'UN RÉCENT WORKSHOP

du 4 au 31 mars 2011

Hall du Centre administratif  
Mairie de Saint-Denis - Place du Caquet  
M13 Saint-Denis-Basilique

du lundi au vendredi de 9h30 à 17h30  
et le samedi de 8h30 à 12h

Contact presse et partenaires : J-Pierre Monnot 06 64 98 28 01